



NOTA DE PRENSA

Malabo y Kampala deciden dinamizar nuevas áreas de cooperación

Los Gobiernos de las Repúblicas, de Guinea Ecuatorial y de Uganda están dispuestos a relanzar su cooperación, sobre todo en los sectores económico y comercial. Es uno de los aspectos señalados en la audiencia que tuvo lugar en la mañana de hoy entre el ministro ecuatoguineano de Asuntos Exteriores, Cooperación internacional y Diáspora **Simeón Oyono Esono Angué** y el ministro delegado ugandés de Asuntos Exteriores **Okello Henry Oryem**, en su visita de trabajo a Guinea Ecuatorial, al frente de una delegación de empresarios.

Durante las conversaciones entre ambas personalidades, las cuales tuvieron lugar en la sede del ministerio ecuatoguineano de Exteriores en Malabo II, **Oyono Esono Angué** deseó la bienvenida a la delegación del Gobierno de Kampala, al tiempo que le aseguró el pleno apoyo del Ejecutivo de Malabo para que el viaje de trabajo de la comitiva del país del África oriental en territorio ecuatoguineano, tenga el éxito merecido.

Esta visita se enmarca en el relanzamiento de la amistad y cooperación entre las Repúblicas, de Guinea Ecuatorial y de Uganda, sobre todo para reforzar la cooperación en el sector comercial, si se tiene en cuenta de que ambos Estados son firmantes del protocolo sobre inversiones del acuerdo que establece la zona de libre comercio continental africana de la Unión Africana (ZLCCAf), creada en la Asamblea de Jefes de Estado y de Gobierno de la UA, cuyo texto se adopta durante la décima sesión extraordinaria celebrada en Kigali, Ruanda en marzo de 2018.

Como reza su propio preámbulo, el ZLCCAf pretende ajustarse a los marcos diseñados en la Agenda 2063 de la UA, con la visión de “una África integrada, próspera y pacífica, impulsada por sus propios ciudadanos y que represente una fuerza dinámica en la escena internacional”; sin dejar de lado los 17 Objetivos de Desarrollo Sostenible, de la Agenda 2030 de las Naciones Unidas.

El acuerdo panafricano, tiene igualmente en cuenta “la creciente importancia del comercio y la inversión para el crecimiento integrador y el desarrollo industrial de África”, así como el papel que desempeña “el sector privado en la ampliación de la capacidad productiva, la creación de puestos de trabajo, la facilitación de la transferencia de tecnología y la creación de cadenas de valor regionales, continentales y mundiales”.

Malabo lunes, 20 de enero de 2025

